



活動報告

【遠征合宿】 網野カップ (2015年8月1日～3日 / 八丁浜シーサイドパークほか)

夏の遠征合宿として今年も網野カップに参加しました。

6年生から4年生までの24人が、U-12とU-11の2つのカテゴリーで、猛暑に負けず3日間を過ごしました。

4年生は初めての宿泊遠征、高学年はどれだけリーダシップを発揮できるか。

ピッチの中も外も力いっぱい楽しみました。



2日目の朝から開会式が行われました。今日も暑くなりそう

夏の合宿は選手たちが大きく成長できるまたとない機会です。サッカーが上手くなることはもちろん、ピッチの外でも自分で考えて行動できるようになるための練習です。

U-12は今回は11人制に移行していく最初のステップです。5年生も4人加わりどこまでできるのか。初日から芝のピッチでのプレーを満喫して欲しいものです。

U-11は欠けたメンバーの穴をどれだけ埋められるか、試合経験の少ない4年生をフォローしていけるか、今回はがんばりどころです。4年生は5年生にしっかりついて行けるか。若干の不安はあるものの、学年ごとに行動している普段とは違う楽しみがあります。

2日間のカップ戦は、U-12が10位と検討してくれました。U-11は、2日間で1勝2敗3分と成績はふるいませんでしたが、少しずつみんながボールに関わるようになってきました。

3日目の交流戦は両カテゴリーとも八丁浜の芝ピッチで3試合ずつでき、テンションも高く、楽しくサッカーができたようです。



試合開始に合わせて自分たちでウォーミングアップをはじめます



午後の試合に備え栄養補給



3日目、交流戦。朝から強烈な日差しです。



U-12チームは3日つづけて芝生で試合



U-11も3日目はようやく芝生でできます



試合後は差し入れのアイスにしゃぶりつきます



開会式後、1試合目まで時間があるので、つかの間の海を満喫

遠征の楽しみはピッチ以外にも盛りだくさんです。夕食後のミーティングは、要望が多かったのも、なでしこ男子代表の東アジアカップをテレビ観戦することに。もちろん、いつものようにその日の振り返りの話し合いもしてもらいました。これまでの経験もあり、いろいろなことが自分で気付いて行動できるようになってきました。

朝の散歩は海水浴場まで行きました。少しでも水に触れたいのか、みんなザブザブ進んでいきます。U-11はスケジュールの合間に昨年に引き続き、浜辺でビーチサッカーも楽しみました。3日目は試合会場まで浜辺を歩いて行きました。わずかですが夏の海を味わうことができました。



朝の散歩で浜まで来ました



今年もビーチサッカーでウォーミングアップ

この遠征合宿で選手たちはまた大きく成長したと思います。これからこの成果をどんどん発揮してくれるはずですので、引き続きサポートをお願いします。

今回も猛暑の中、3日間にわたりサポートしてくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。今回も事故や怪我もなく、無事に遠征合宿を終えることができました。心よりお礼申し上げます。

(写真・文：堀内)



3日目、起床前。どの部屋も起きる気配ありません



2日目、朝食。力が出せるようにしっかり食べましょう



合宿でのお約束「マンガ盛り」。亀川監督もご満悦



食事も班ごとに集まって。さすがに6年生はときばきできます